



ロータリー：
変化をもたらす

RI第2510地区

留萌ロータリークラブ



会報

2017 ▶ 2018
WEEKLY REPORT

留萌ロータリークラブ
会長目標

親睦と奉仕で作る友の輪

会長／森 幹雄 幹事／阿部 洋一

プログラム

- 本日
「理事・役員就任挨拶」
- 次週予定
「各委員長就任挨拶」

結婚記念日

西谷 英樹
西原 正幸

No. 2748
第1回 7月5日

出席報告

前例会

会員総数……………35名
出免会員……………5名
出免出席……………5名
基準会員出席……………30名
出席率……………100.00%

前々例会

第44回 6月14日

欠席会員……………12名
内メイクアップ……………2名
修正出席率……………70.59%

例会／毎週水曜 12:15~13:15 留萌産業会館2F

🖋️ 会長報告 ……………

1. 国際ロータリー第2510地区国立金助次年度ガバナーより、青山会員と櫛井会員に地区委員の委嘱状が届いておりますのでお渡しします。

海水浴場クリーン作戦が7月2日(日)午前7時より開催されます。6時50分集合です。皆様よろしくお願ひします。

📁 幹事報告 ……………

- 芦別RCより7月例会案内を受領しました。
- 本日をもって幹事としての最後の例会になりました。一年間のご協力に感謝申し上げます。

📦 ニコニコBOX ……………

- 会長退任します。一年間ありがとうございました。 渡邊会長
- 直前会長退任します。大変お世話になりました。 西谷会員
- 一年間お疲れ様でした。西原会員ロータリークラブへようこそ。 渡部会員
- 渡邊会長、高橋幹事一年間大変お疲れ様でした。 山本会員
- 景品当たりました。

👥 委員会報告 ……………

次年度社会奉仕委員会 青山会員
毎年恒例のゴールデンビーチで開催されます

青山、森(幹)、二ノ宮、渡部、串橋、燕、鈴木、鶴城、武田、高田、宮尾、森(俊)、

第46回 6月28日(水) 天候/曇

高橋、大嶋、渡邊、辻本、松岡、森(将)、
対馬、山本、西原、西谷 各会員

- 一年間ありがとうございました。 櫛井会員

前 回	760,750円
今 回	59,000円
累 計	<u>819,750円</u>

プログラム……………

「会長退任挨拶」

渡邊会長

今年度最終夜間例会に、会員ご家族大勢の方のご出席をいただき、誠に感謝申し上げます。昨年の7月に会長に就任以来、長い様で短い、短い様で長い一年間でした。役員、理事、委員長そして全ての会員皆様とそのご家族に支えられ、今日ここに最終夜間例会を迎える事が出来ました。一年間本当にありがとうございました。

本年度のクラブ会長テーマは、「友情の和を拡げ奉仕の和を拡げよう」でした。このテーマのもと、会員皆様には日々ロータリー活動やお仕事、生活の中で会長テーマを実践していただいたものと思っております。また、役員、理事委員長の皆様には、理事会、クラブ協議会におきまして、またクラブ運営に対しましても活発かつ貴重なご意見をいただきました。ありがとうございました。

私のロータリー歴、20年間の中で今年が一番ロータリーの事を学ばせていただきました。今年度私自身学ばせていただいた事を、微力ではありますが今後のロータリー活動を通して皆様に恩返しをさせていただければと考えております。

ここで各委員会の皆様にお礼を述べさせていただきます。

- クラブ奉仕委員会の皆様には関連委員会との連携を図り、円滑なクラブ運営に努めていただきました。
- 広報クラブ会報委員会の皆様には、2510地区一番の素晴らしい会報を作成していただき、地域、地区に対して留萌ロータリークラブの

活動を発信していただきました。ありがとうございました。

- 例会運営委員会には、森委員長の軽妙な司会と佐藤副委員長の重厚な司会による素晴らしい数々の思い出に残る例会を運営していただきありがとうございました。
- 親睦活動委員会には、中出委員長を中心に青山、櫛井両副委員長の卓越したアイデアで企画を展開していただきました。私のテーマでもあります「ロータリーの友情の和」を大いに拡げていただきました。ありがとうございました。
- 会員研修委員会には、ロータリーの理解を深めるために色々な情報を提供していただきました。特に初めて接する貴重な文献からの情報など、興味深いものでした。とても勉強になりました。
- 会員増強委員会は、辻本委員長が体調万全でない中での、入会候補者抽出、新会員の勧誘などに頑張ってくださいました。今年は会員数の増加とはなりませんでしたが、新年度早々に複数の新会員の入会が決まっています。本当にご苦労様でした。
- 奉仕プロジェクト委員会には、職業奉仕、社会奉仕、青少年奉仕、国際奉仕の各委員会の調整と連携のサポートをしていただきました。ありがとうございました。
- 職業奉仕委員会には、ロータリーの道徳的指標であります四つのテストの唱和、陸上自衛隊への職場訪問例会では、自衛隊の幹部の方と昼食を一緒にし、装備品の説明を受けたりと、とても興味深い例会でした。
- 社会奉仕委員会、青少年委員会には、年度当社より数々の事業、例会を主導していただき、特に留萌の夏のビッグイベント呑涛祭り・やん衆あんどんへの参加、とても印象的だった。留萌市幼児療育通園センターでの園児との交流例会など、本当にご苦労様でした。
- 国際奉仕、ロータリー財団委員会には、ロータリー財団100周年にあたり、例年にも増して熱心に多額の寄付を募っていただきありがとうございました。

- 会計の燕さんには、年間収支予算の作成から毎月の理事会での月次決算報告、そして高橋幹事との連携をとられ、迅速で正確な事務処理ありがとうございました。
- 掘会場監督には、田中会場監督補佐とお二人で、各委員会と連携を取られ、秩序ある円滑な例会運営に努められ、ゲストビジターに誠意を持って歓迎の気持ちを表していただき、ありがとうございました。
- 本年度は三年に一度のR I 規定審議会の開催年度で、新しい定款細則に対応すべく、留萌のクラブ定款細則のための諮問委員会を設置いたしました。渡部委員長始め、各委員にはお忙しい中、何度も委員会を開催し、お陰様で新しい定款細則を決定する事が出来ました。本当にありがとうございました。

さて、最後は私を一年間力強く、力強く、引っ張りまわし、支えてくれた、高橋幹事にお礼を述べたいと思います。高橋幹事には幹事の仕事を素晴らしくかつ正確、迅速に処理してい



いただきました。また時には、折れそうになった私を叱咤激励し、また女性らしく私の健康に留意していただき、会議の後でも私が飲み過ぎないように最後の最後まで目を光らせて監視していただきました。今日こうして無事に、そして健康に終わられるのも高橋幹事のお蔭です。本当にありがとうございました。

最後に今年一年皆様方より賜りました素晴らしいロータリーの友情に対し、心から感謝を申し上げ、森次年度会長に大きなエールを贈り、私の退任の挨拶とさせていただきます。本当に一年間ありがとうございました。

最終夜間例会



第46回 6月28日(水) 天候/曇

